

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Emission-Flashtalk-le-nucleaire-une-liberte-trop>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Vidéos > **Émission Flashtalk : le nucléaire, une liberté trop chère payée**

12 décembre 2016

Émission Flashtalk : le nucléaire, une liberté trop chère payée

Émission Flashtalk diffusée sur la chaîne LCP le 11/12/2016.

Invités Charlotte Mijeon porte-parole du Réseau "Sortir du nucléaire" face à Boris Le Ngoc, de la Société Française d'Énergie Nucléaire.